

## グアムの親善使節団、第39回 2016 柏まつりに参加 ～柏市・グアム友好都市 祝 25周年～



柏市国際交流協会チームと柏おどりに参加したミス・グアム



柏まつりのテープカット

グアム政府観光局は、局長のジョン・ネイサン・デナイトが率いる親善使節団を7月29日（金）～7月31日（日）の間、グアムより派遣し、友好都市提携をしている千葉県柏市を訪問しました。グアムと柏市は1991年に友好都市の親善提携を結んで今年で25周年という記念すべき節目を迎えます。

親善使節団は29日から千葉県柏市を訪問し、柏市副市長の石黒博氏及び柏商工会議所を表敬訪問したほか、2011年にJ1リーグで見事優勝を遂げ、昨年トレーニングキャンプでグアムに滞在した柏レイソルも訪問し、激励の言葉を送りました。

翌日30日には、親善使節団に加え、グアム政府観光局の日本スタッフも含め総勢19名が、千葉県内でも大規模な祭りの一つである柏まつりのオープニングのテープカット式典や柏おどりコンテストに参列しました。また、親善提携25周年を記念して、今回初めての試みとなる「グアム展」を出展。柏市とグアムの長年にわたる交流を象徴する写真や記念品、グアムの資料などを展示し、グアムの魅力を多くの人に紹介しました。

柏駅東ロステージではグアムからの文化エンターテイナーが民族衣装に身を包み、民族舞踊である「チャモロダンス」を披露して会場を盛り上げました。また、毎年恒例の目玉イベント「柏おどりコンテスト」では、ミス・グアムのキアナ・アーテロさんが華やかなドレス姿で参加。グアム政府観光局が景品を提供するグアム友好賞はつくしが丘町会チームに授与されました。

今後もグアム政府観光局は、グアムと親交の深い都市の更なる発展と繁栄を願い、積極的な交流を図ってまいります。

#### 【柏まつりについて】

柏まつりとは毎年 7 月下旬に 2 日間行われる千葉県内最大級の祭の 1 つで、毎年 70 万人以上の人出があります。グアムと柏市の交流は 1985 年の柏まつりから始まり、今日まで友好都市交流活動や中学生交換派遣等の様々なイベントを通して親密な交流を深めてきました。今後もお互いの街の魅力を伝えあい、より良好な関係を続けていきます。